Finale ohoho ...

Konfis erfahren nicht nur Inhalte von der Bibel und vom Kirchenjahr, sondern sie bekommen auch einiges über Teamgeistbildung gelehrt. Der neue Tischkicker im Pfarrhaus soll das Körpergefühl, Respekt, Fairness, Durchhaltevermögen, die Feinmotorik und den aktionsreichen Spielspaß fördern, während es die jungen Leute dabei in Bewegung hält. Gerade in der heutigen Zeit, in der Freizeitaktivitäten oftmals von digitalen Geräten dominiert werden, hat der Tischkicker bewiesen, dass er weit mehr ist als nur ein Spielzeug. Er ist eine unterhaltsame Freizeitaktivität, die Menschen jeden Alters begeistern. So auch unsere Konfis. Pfarrer Kordak ist natürlich Teil vom Team. Der neue Kickertisch ist also eine wertvolle pädagogische Schatztruhe, die es zu entdecken gilt.

Viel Spaß dabei wünscht die Kirchgemeinde, stellv. Katrin Kessel.





